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En el timón de mando de la nave han tenido a un hombre serio y responsable en su trabajo. Al inicio de la
campaña nadie apostaba un centavo por ellos, pero seis meses después están acariciando la cima de la montaña
y con la mirada puesta en Jalisco, Guadalajara, que será la plaza de la Serie del Caribe 2018.

Ustedes han jugado un béisbol muy estable toda la campaña, regresaron tres veces frente a Industriales y
ahora están a solo dos victorias del campeonato. ¿Cuáles han sido las claves?

Confiar y respetar a mis jugadores estelares porque ellos fueron los que me han traído hasta aquí. En un principio
ni Alarcón ni Viñales estuvieron bien, pero ya has visto como han aportado en los últimos tres juegos y, por
supuesto, la labor de los refuerzos. José Ángel García no ha fallado a la hora de cerrar en esta fase. También me
apoyo mucho en el colectivo técnico. El trabajo de Edecio Pérez como preparador general ha sido sobresaliente y
pienso que buena parte del éxito de un manager está en colegiar las decisiones.

¿Qué pudiera pasar esta noche en Bayamo?

Sabemos que Granma es un equipo bueno, son los campeones nacionales y respetamos eso. Nuestra estrategia
es buscar un partido para regresar a Las Tunas con la ventaja. No esperamos una barrida, pero el béisbol es
impredecible. El juego de hoy será determinante. y Vladimir Baños estará en el montículo.

Me impresionó la labor de Alejandro Meneses, un lanzador joven con exquisito talento, comando de la
zona y un excelente cambio de velocidad. ¿Piensa utilizarlo con mayor asiduidad después de la tremenda
labor del domingo?

Meneses es uno de nuestros mejores prospectos. En el segundo encuentro lanzó con mucha maestría y mostró
coraje ante una ofensiva muy buena. Ya sabemos que puede ser eficaz bajo presión y lo vamos a tener en la mira
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para momentos apremiantes.

He sido testigo del gran apoyo de la afición en el Julio Antonio Mella, ¿cómo valora ese factor en los
resultados del equipo?

Fundamental, he conversado con los muchachos lo importante de jugar bien ante nuestra afición por la fidelidad
que nos han mostrado. En el primer juego de la final vinieron personas desde las 10 a.m. y esperaron hasta que
comenzó el partido a las 9 p.m. Cuando vencimos a Industriales eso fue increíble. Quiero enviar un reconocimiento
muy grande de agradecimiento al pueblo tunero por esa demostración de lealtad y amor al equipo.

¿Qué significaría para usted una hipotética participación en la Serie del Caribe?

Concretar un sueño que nunca había pensado porque estaríamos representado a Cuba en un torneo de mucha
tradición a nivel de clubes profesionales. Trataré de realizar una buena competencia, sobre todo aprender de los
rivales y que mis jugadores salgan al terreno sin presión.
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